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Frage Nummer 19 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
Köhler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Treffen fanden in den 
Jahren 2020, 2021 und 2022 zwischen Mitgliedern der Staats-
regierung und Richtern bayerischer Gerichte statt (bitte Orte 
und Zeitpunkte, teilnehmende Mitglieder der Staatsregierung 
und Richter sowie die jeweiligen Gerichte benennen), welche 
Themen wurden bei den Treffen jeweils besprochen und welche 
Kosten sind durch die Treffen jeweils pro Treffen entstanden? 

Antwort des Staatsministeriums der Justiz in Abstimmung mit dem Staatsmi-
nisterium des Innern, für Sport und Integration, dem Staatsministerium für 
Familie, Arbeit und Soziales sowie dem Staatsministerium der Finanzen und 
für Heimat 

Treffen zwischen Mitgliedern der Staatsregierung und Richterinnen und Richtern 
bayerischer Gerichte werden nicht statistisch erfasst. Soweit die Anfrage darauf ab-
zielt, die richterliche Unabhängigkeit in Zweifel zu ziehen, wird dies strikt zurückge-
wiesen. 

 


